
これからの日本は
外国人投資家は、
政府がどんな手を打つか、虎視眈眈と狙っている。

今、心配は
①増税と　②輸出企業の減産
操業短縮(自動車、電気他)

だが、考え方を変えると、
壊れた後は、再投資をしなければならない。

又、日本人の心が団結した。
そして、円安だ。

大幅な円安になれば、
輸出企業の生産が20～30％落ちても、
利益は確保出来る可能性がある。

みんなが頑張って団結して、
経済を立ち直したいものです。

自粛ばかりでは、日本が落ち込むばかりである。

https://ta-k.co.jp/aragane/1222/

